
JUNTA VECINAL SAN JUAN DE MOZARRIFAR 

ACTA DEL PLENO DE LA J. V. DE SAN JUAN DE MOZARRIFAR 

En la c iudad de Zaragoza, BO de San Juan de Mozarrifar, a las 19:00 horas del día 28 de marzo de 2019, se 

celebra ses ión EXTRAORDfNARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECfNAL DEL BARRIO DE SAN 

JUAN DE MOZARRIFAR, del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de actos del mismo, bajo la 

Presidencia de D' Erika Fuertes Rodrigo, con la as istencia de los vocales: 

Partido Socia lista Obrero Español: 

M' María José Femández-Velilla Escosa. 

Partido Popular: 

D. César Ruberte Bias 

D. Antonio Grac ia Ma lina 

Excusan su asistencia por asuntos laborales 

D. José Javier Sanz Hernández 

D. Vicente Cuesta 

Toma el acta la Auxiliar Administrativo de la Junta Vecinal, D' Vanessa Martín Romero. 

l°.-Cierre de cuentas fiestas marzo 

Toma la palabra la Alcaldes / Presidenta del Barrio de San Juan de Mozarrifar y pasa la misma a los 

miembros de la comisión de festejos para que indiquen como se ha efectuado el cierre de las cuentas de las 

fiestas de marzo realizadas en el barrio. 

Los miembros de la comisión facil itan una copia de las cuentas para que circule por la sala durante la 

realización del Pleno en el cual se detallan los gastos e ingresos de las fiestas. 

Se hace constar que en las cuotas de fiesta los vecinos no han colaborado mucho se ha obtenido de ellas 

12.700€ cuando en el año 20 16 se obtuvieron unos 15.000€ 

De la misma manera que la subvención otorgada por el Ayuntamiento es muy baja y que no se puede 

disponer de ella y que tendría que haber una partida presupuestaria exclusiva para fiestas y que se tendría que 

poder disponer de ella desde el momento que está aprobada. 

Se quiere dejar constancia que al no poder usar el pabellón se genera un gasto muy elevado. 

Se indica que la vigilanc ia de la carpa genera un gasto muy elevado 



2.-Propuesta y aprobación si procede de fiestas de junio e instalación de carpa para las 
mismas. 

Toma la palabra la Sra. Presidenta para informar,que bajo asamblea de la "Comisión de 

fiestas 20 19" realizar fiestas patronales de junio en honor a San Juan Bautista los días 15 y 16 , Y 

del 20 al 24 de junio. 

La Sra. presidenta indica que al igual que años anteriores, las actividades festivas se van a 

realizar fuera del Pabellón Sociocultural, para ello, se procederá a solicitar autorización al 

Ayuntamiento de Zaragoza para la instalación de carpa y elementos necesarios en la Plaza España. 

Se eleva a votación y se aprueba por unanimidad. 

3°._ Propuesta y aprobación de la programación de festejos taurinos para la celebración de 

las fiestas populares de Marzo de 2019 

Toma la palabra la Sra. Presidenta para solic itar que le sea concedida AUTORIZACIÓN 

para que en aplicación del (Acuerdo del Gobierno de Zaragoza de 12 de febrero de 2016 sobre la 

celebración de festejos taurinos populares organizados por el Ayuntamiento de Zaragoza) la 

programación taurina debe ser acordada por el Pleno de la Junta Vecinal y con formada por La 

Concejala Delegada de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto. 

Para ello trasladamos al Pleno de esta Junta, la so licitud de la Comisión de fiestas en la que se 

detallan: Tipo de festejo, lugar, día y hora: 

Constan de 5 sue ltas de vaqui llas en su recorrido oficial 

TIPO FESTEJOS TAURINOS: 

16/06/2019 

I 1:00 - 13 :00 Suelta de Reses (Recinto Tradicional) 

18:00 - 20:30 Suelta de Reses (Recinto Tradicional) 


22/06/20 19 

II :00 - 13 :00 Suelta de Reses (Recinto Tradiciona l) 
18:00 - 20:30 Suelta de Reses (Reci nto Tradicional) 


23/06/2019 

00:0 I - OI:00 Suelta de Reses (Recinto Tradic ional) 
09:00 - 10:00 Suelta de Reses (Recinto Tradicional) 
18:00 - 20:00 Suelta de Reses (Recinto Tradic ional) 

Se eleva a votac ión y se aprueba por unanimidad 

4.- Remanente Presupuestos Participativos 

Toma la palabra la Sra. Presidenta para informar sobre el remanente obtenido de los presupuestos 
participativos del año 2018 Y cuyo uso recae en el Barrio de San Juan de Mozarrifar, desde la Junta Vecinal 
se indican las siguientes propuestas: 

Acondicionamiento de caminos aledaños al campo de fútbol y río Gallego 

Acondicionamiento del Solar Municipal Sito en e/Almud, para darle uso de estac ionamiento para 

los vecinos. 



Se elevan las propuestas a votación y se aprueban por unanimidad. 

5.-La Alcaldía informa 

La Sra Presidenta toma la palabra e informa de los siguientes puntos: Tras el informe de Movilidad 
Urbana indicando que no era de su competencia, solicitamos al servicio de Parque y jardines la 
instalación de bolardos o barrera para impedir el paso y estacionamiento en la e/Limite de la ciudad 
del transporte, (En el jardín del cementerio) 

1. 	 A petición de la AAVV se solicita el pintado de los bancos del campo de fútbo l y nos 

hicieron un informe desde parques y jardines que ya lo habían realizado. 


2. 	 De la misma manera y a petición de la AA VV se ha solicita el pintado de la pasarela de los 
estrecho que es la pasarela que unen los barrios de San Juan y de Montañana 

3. 	 Se solicita a Movilidad urbano la instalación de algún elemento que impida estacionar en el 
camino el cascaj o entre los contenedores y el camino de acceso de los agricultores a los 
campos 

4. 	 Se ha solicitado el pintado del eje del camino Cascajo 

5. 	 A petición de un vecino y a través de la AA.VV., se ha solicitado la instalación de un espejo 
en la esquina del la calle Azahar y la calle Comercio 

6. 	 A petición de los vecinos se ha solicitado la disminución del rebaje del paso elevado del la 
calle comercio junto la plaza España. 

7. 	 Se ha solicitado la poda del árbol de la rotonda de la ciudad del transporte 

8. 	 Se ha solicita la poda del arbolado de la calle torre Ripoll 

9. 	 Se ha solicita la poda del árbol que se encuentra al final de la calle Antonio Negre 

10. Se ha solicita la reparación de la señal torcida en el cruce la calle Herrería con Alejandro 
palomar. 

11. Se ha solicitado la tala del árbol de Antonio Negre 30. Lo van a talar 

12. Se ha solicitado el cambio de luces a led del centro de salud. 

13. Nos han contestado a la solicitud de la creación, nos han emitido un informe en negativo 
indicando que no existe un solar municipal en las inmediaciones. 

14. Se ha solicitado la reparación de diversos baches y socavones y las brigadas han efectuado 
su reparación 

15. A petición de un vecino y a través de la AAVV, se ha solicitado presupuesto para ampliar el 
vallado del corral de las vacas en la acera derecha del C/Francisco Moreno 



Fdo.: Er a Fu 

6.-Ruegos y Preguntas 
A co ntin uac ión se pasa al capítulo de ruegos y preguntas para los as istentes que lo so licitan. 

No hab iendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando so n las 20:30 horas de l d ía en princ ipio 

sella lado. 

LA FUNC IONARIA DE LA JUNTA 
VENCIAL DE SAN JUAN DE MOZARRIFAR 

Fdo:Vanes a Martín Romero 


